

Oposición cede a presiones de EE.UU., España y Colombia y no acude a diálogo con gobierno venezolano



Santo Domingo, 19 ene (RHC) La oposición venezolana sucumbió a las presiones externas de aquellos que niegan una salida electoral en Venezuela, de ahí su ausencia al diálogo en República Dominicana, señaló aquí el ministro para la Comunicación de Venezuela, Jorge Rodríguez.

En declaraciones a la prensa luego de concluir una reunión con los acompañantes en el proceso de negociaciones, Rodríguez precisó que las presiones 'proviene del gobierno norteamericano, de Rajoy (Mariano), de Santos (Juan Manuel), quienes presionan a la oposición para evitar que participen en las elecciones', señala Prensa Latina.

La delegación del gobierno venezolano está aquí para la reunión convocada para este jueves, tiene palabra, esto ha sido norma desde que el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, convocara a este diálogo hace más de dos años, agregó.

Explicó acerca de una reunión sostenida la víspera con la oposición en Caracas para ultimar detalles del acuerdo y develó que todo estaba previsto para venir hoy y firmar mañana, lamentablemente no se presentaron recurriendo a excusas fútiles, a argumentos que nada tienen que ver con la madurez y la seriedad necesaria en un proceso como este.

Se pronunció acerca de los motivos expuestos por la oposición para ausentarse al encuentro, los cuales tuvieron que ver con el desmantelamiento de una de las más peligrosas células terroristas jamás vista en Venezuela, la que armada hasta los dientes ejecutó y tenía previsto ejecutar, acciones que llegarían hasta el magnicidio contra Maduro.

Puntualizó que el ministro venezolano de Interior, Justicia y Paz, Néstor Reverol, jamás planteó como elemento para llegar hasta ese grupo, la obtención de información en el diálogo, aunque sí de personas participantes en la oposición.

Finalmente, ratificó que el gobierno al cual representa 'jamás se ha negado a dialogar y jamás lo haremos a pesar de todo cuanto han dicho y de las excusas que estamos aclarando'.

Por otro parte, intervinieron ante la prensa el canciller dominicano, Miguel Vargas y el expresidente del gobierno español José Luis Rodríguez Zapatero, quienes anunciaron que después de conversar con las partes y los cancilleres acompañantes, acordaron convocar en los próximos días una nueva fecha para continuar el diálogo.

Estamos comprometidos con el diálogo, dijo Rodríguez Zapatero, con una expresión de solidaridad en favor del pueblo venezolano, tenemos una obligación, un deber y la convivencia solo puede ser vinculada con un acuerdo, no vamos a arrojar la toalla, creemos en la paz y la convivencia.

El político español apeló a la comunidad internacional para que estén a la altura de la situación y apoyen este esfuerzo, 'para muchos el gobierno es quien tiene más que decidir, pero para llegar a un acuerdo debe existir voluntad de ambas partes'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152965-oposicion-cede-a-presiones-de-eeuu-espana-y-colombia-y-no-acude-a-dialogo-con-gobierno-venezolano>



Radio Habana Cuba